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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 16.12.2020 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zu einer OParl-Schnittstelle 

im Ratsinformationssystem 
  
 
SOMACOS stellt seit 2016 für SessionNet die Open Data-Schnittstelle OParl zur Verfügung. 
Diese Schnittstelle ermöglicht den lesenden Zugriff auf öffentliche Inhalte sowie deren 
maschinenlesbare Veröffentlichung als offene Verwaltungsdaten (Open Data). Für die 
Erweiterung des Ratsinformationssystems um eine OParl-Schnittstelle hat der Stadtrat der 
Verwaltung für das Haushaltsjahr 2019 erstmals Mittel zur Verfügung gestellt 
(VI/2018/04692, Beschlusspunkt 33).  
 
 
Dazu fragen wir: 
 

1. Welche Schritte hat die Verwaltung eingeleitet, um die OParl-Schnittstelle 
einzurichten? 

2. Wann ist mit einer endgültigen Umsetzung zu rechnen? 
 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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Stadt Halle (Saale)              03.12.2020 
Geschäftsbereich I  
Finanzen und Personal 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 16.12.2020 
Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zu einer OParl-Schnittstelle im Ratsin-
formationssystem  
Vorlagen-Nummer: VII/2020/02035 
TOP: 12.4 
 
 
SOMACOS stellt seit 2016 für SessionNet die Open Data-Schnittstelle OParl zur 
Verfügung. Diese Schnittstelle ermöglicht den lesenden Zugriff auf öffentliche Inhalte 
sowie deren maschinenlesbare Veröffentlichung als offene Verwaltungsdaten (Open 
Data). Für die Erweiterung des Ratsinformationssystems um eine OParl-Schnittstelle 
hat der Stadtrat der Verwaltung für das Haushaltsjahr 2019 erstmals Mittel zur 
Verfügung gestellt (VI/2018/04692, Beschlusspunkt 33).  
 
Dazu fragen wir: 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
1. Welche Schritte hat die Verwaltung eingeleitet, um die OParl-Schnittstelle 

einzurichten? 
 
Die Einrichtung der OParl-Schnittstelle war Teil des Änderungsantrages (VI/2018/04692) der 
Fraktionen BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN, DIE LINKE, SPD, MitBürger für Halle/NEUES 
FORUM und CDU/FDP zum Haushaltsplan 2019. Die seitens der Fraktionen zur Umsetzung 
des Beschlusspunktes 33 geplanten Mehrerträge standen nicht zur Verfügung. Die darunter 
aufgeführten Maßnahmen konnten deshalb nicht umgesetzt werden.  
 
 
2. Wann ist mit einer endgültigen Umsetzung zu rechnen? 
 
Die aufgeführten Maßnahmen, inklusive der Einrichtung der OParl-Schnittstelle, sind in der 
Mittelfristplanung der DV-Projekte enthalten und werden unter Beachtung der zur Verfügung 
stehenden Haushaltsmittel sukzessive umgesetzt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister  
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